
日にち 質問順 議 員 氏 名 質　　問　　内　　容

1．第１回全国ヨーグルトサミットin小美玉について
（１）現在の参加状況について
（２）ガバメントクラウドファンデングの寄附金状況について
（３）プロポーザルの結果について
（４）実行委員会への委託について
①市財務規則との関係

２．空のえき「そ・ら・ら」今後の計画等について
（１）運営主体の体制づくり
①指定管理者制度の動向
（２）今後の拡張計画等について

３．小美玉市における８月25日の災害状況について
（１）災害の発生状況について
①落雷・火災・停電・交通障害の発生件数
（２）発生予測の情報収集体制と対応について
（３）防災無線での周知状況について
（４）イベント実施と災害対応の協議状況について
（５）小美玉市の危機管理体制について

1．子どもを健やかに育む施策について（子どもの貧困対策）
（１）子どもの貧困調査はどう行われているか
①調査の現状は
②未来応援交付金の活用は
（２）実費徴収にかかる補足給付の実施率は
（３）入学準備金は入学前に
（４）すべての赤ちゃんに出産祝い金の支給を

２.健全な暮らしの応援を
（１）熱中症対策は
①学校でのエアコン使用状況は
②部活や校舎外活動の熱中症対策は
③低所得者へのエアコン設置補助を
（２）滞納世帯への納税相談の充実を
①滞納世帯への納税相談はどのように実施されているか
②低年金・無年金者への救済施策は

３．健全な生活のための職場環境の構築を
（１）市職員の雇用状況について
①正規職員、非正規職員、臨時職員、嘱託職員、派遣職員の現
況、業務内容、配置等について
②臨時職員等の時給1000円を
（２）障害者雇用の現況は

４．安心安全な暮らしを推し進める施策を
（１）防火対策について
①不審火災の原因究明と対策は
②誤報対策は
（２）原発災害の避難計画について
①小美玉市の計画は如何に
②避難者受け入れ計画の内容は如何に
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1．農業行政
県の農地全筆実態調査「平成の大検地」を受けて本市の今後の対
応等
（１）本市に於ける実施計画策定の詳細としていつ、どのような
事を実施する計画であるか
（２）農業が持続可能な基幹産業としてあり続ける為、地権者と
の合意形成を育む地域リーダーが必要と考えるがどのような人
に、担ってもらうのか
（３）今後、農業者や地権者と行政の距離を縮めながら関与を深
め農業を守り発展させる為にどのようなお考えか

２．農業振興地域整備計画の変更（見直し）について
（１）計画変更の自然的経済的社会的緒条件とは具体的にどのよ
うな事を指しているか
（２）今回の見直しの基準や方針は

３．定住策について
（１）本市の人口動態、転入及び転出先の自治体はどこが多いか
各年代別や世帯の構成を考慮した流出防止の施策は
要因の分析状況をどのように施策に活かしているか
（２）既存又は計画中でも子育て世代の定住に有効と思われる施
策は
（３）本市在住の借家住居者で将来どこかに住宅を購入する際、
本市に住んで良かった！これからも住み続けたい…
と、感じてもらえる具体的な施策は

1.羽鳥駅橋上化、羽鳥駅周辺整備事業について
（１）現在の進捗状況について
（２）羽鳥駅東口市有地利活用について

２．災害時におけるペットの救護対策について
（１）2017年12月の一般質問後の対応について
①小美玉市におけるペットの救護対策はどのようになったのか？
（２）身体障害者補助犬への対応等について

３．地球温暖化対策について
（１）小美玉市でCOOL　CHOICE宣言を！
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1．財政指標からみる小美玉市財政の評価について
（１）各財政指標の数値をもとに市財政を評価することで、今後
の財政運営に反映させるための一助とするべく、下記４点を質問
する
①2017年度決算に係る健全化判断比率４指標の評価・分析
②経常収支比率に関係する物件費の増加要因
③公債費負担比率からみる財政運営の健全度把握
④健全化判断比率と公債費負担比率の比較・考察からみる財政評
価

２．行革推進の進行管理について
（１）本年度より行革推進の進行管理を行う行革推進係が設置さ
れた。業務内容は、行財政改革全般の推進はもとより、行政評
価、指定管理者制度及び民間活力導入の推進、公共施設等総合管
理計画の進行管理など多岐にわたる。行革推進の進行管理におけ
る、現在の状況と今後の進め方を問う。

３．県外自治体との災害時における相互応援協定締結を契機とし
た友好都市締結の推進について
（１）防災体制の確立並びに交流・関係人口の拡大という観点か
ら、茨城県外の自治体との災害時における相互応援協定締結を契
機とした友好都市締結を推進すべきと考えるが、所見を求める。

４．学校跡地利活用検討の進め方について
（１）学校規模配置適正化に伴い、跡地となる校舎及び体育館等
の施設をどのように利活用すべきかの検討について、基本方針を
踏まえ、地域の意向をどのように把握し、意思決定を図って行く
のか？意思決定までのプロセスを含め、学校跡地利活用検討の進
め方について、所見を求める。
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１.ダイヤモンドシティプロジェクト「恋も子育てもしたくなるま
ちになる」について
（１）恋のあこがれをプロデュースについて
（２）恋に出会うストーリーについて
（３）人生設計のデザインについて
（４）親子の健康をサポートについて
（５）ママ・パパリフレッシュ事業について
（６）子育て家族に優しいまちの創出について
（７）多子世帯・子育て世帯への経済的支援について
（８）不妊治療費助成制度について

２.ダイヤモンドシティプロジェクト「地域の宝を見つけ磨き、光
をあてるまちになる」について
（１）文化芸術によるシビックプライド醸成と本が身近にある事
業について
（２）空のエリア活性化について
（３）陸のエリア活性化について
（４）水辺のエリアの活性化について
（５）おみたまブランドの確立について
（６）交流の活性化について
（７）自由度の高い公民連携の促進について
（８）行政区の新たな仕組みづくり・見える化について

３．ダイヤモンドシティプロジェクト「わくWorkがとまらない
まちになる」について
（１）就農・創業スタートアップ事業について
（２）チャレンジ拠点整備事業について
（３）ゴールドラッシュ事業について
（４）企業誘致事業について
（５）小美玉企業の見える化について
（６）みらい人材育成事業について
（７）農業法人の誘致により高齢者の雇用を確保・推進すること
について
（８）女性が輝く元気企業応援事業ついて

４.ダイヤモンドシティプロジェクト「スーッと、ず～っと住める
まちになる」について
（１）小美玉が恋しくなっちゃう　～離れて気づく、ダイヤのよ
うに硬い想い～　について
（２）小美玉に住みたくなっちゃう　～あなたにダイヤのような
輝きを～　について
（３）小美玉から離れられなくなっちゃう　～育つ絆はダイヤの
ように永遠に～　について
（４）小美玉がうらやましくなっちゃう　～ダイヤのように魅力
を放つ～　について
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1．倒壊危険塀等への対策について
（１）学校施設や通学路におけるブロック塀等の安全確保につい
て
（２）市街地内の倒壊危険塀等について

２．生活環境について
（１）ごみ袋のカラス対策について
（２）ごみ袋の値段について

３．「感震ブレーカー」について
（１）当市での「感震ブレーカー」の認識
（２）今後の対応施策

４．今年度の防災訓練の実施について
（１）昨年度の課題をどの様に踏まえ実施されたのか

１.産業経済
（１）企業誘致は合併以後１件もないが、今後はどうするのか

２．企画財政
（１）財政の課題を問う

1．福祉行政について
（１）介護保険料について
①保険料はどのように推移していますか
②介護予防についてどのように取り組んでいますか
（２）高額所得者の利用者負担が３割に引き上げになったが、負
担増になるのは利用者全体の何割か、また問い合わせ等は

２．消防行政について
（１）消防団員の定員について
①定員と現在の人員は
（２）各分団の機庫・詰所について
（３）道路交通法改正に伴う消防団への影響と市の対応は
①準中型免許取得の支援・助成について

３．交通安全対策について
（１）８月５日の交通事故について
①市としてその後の対応は

４．防災について
（１）自然災害時の通報・避難対応について
①今回の台風13号・20号の被害状況は
②避難所への避難者は
③住宅の高齢者（要支援者）等に対しての通報・避難対応はどの
ようにしているのか
④土砂災害警戒地域への対応は
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